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標茶高校の生徒らが生産した野菜と豚肉を使用した
カレーライスが町内の小中学校の給食と高校の昼食
に提供されました。これまで一部のメニューに同高
校の食材を使用したことはありますが、全ての食材
が標茶高校産なのは初めてです。また同日、高校で
は収穫報告会が行われ、生乳や野菜などの生産物の
紹介やソーセージなどの加工品の販売実績などの報
告がされました。

給食に標茶高校産の食材を使用9/25

第41回標茶町ファミリーマラソン大会（町体育協
会主催）が標茶町河川敷グラウンドで開催されまし
た。幼児から大人まで約100人が１〜５㎞のコース
を走り、スポーツの秋を楽しみました。

家族や友だちと一緒に走りました10/8

酪農などの農業の将来を考えるセミナー「第２回
新規就農を考えるINしべちゃ」が開催されました。
同セミナーでは新規就農を目指す方や農業者が全国
から約250人集まり、新規就農の現状報告や講演、
討論会などが行われました。

未来の農業を考える 9/3・4

千葉県浦安市・ 浦安鐡鋼団地の「第12回ゆ〜ゆ〜 
カーニバル」に本町が出展しました。会場では「ミ 
ルクックさん」「ハッピーくろべえ」が登場し本町
のPRを行ったほか、星空の黒牛と標茶高校のウィ
ンナーなどの販売、しべちゃ牛乳の無料配布なども
行われました。２年に１度行われるこのイベントは、
たくさんの来場者で賑わいました。

標茶町の魅力を発信しました10/14

旧北海道集治監釧路分監（標茶集治監）で亡くなっ
た受刑者の慰霊法要が、標茶霊園内標茶集治監死亡
者之碑前で厳かに執り行われました。

慰霊法要が行われました10/3

おめでとうございます

標茶町防犯協会（鐙谷隆之会長、写真左）が北海道
犯罪のない安全で安心な地域づくり賞を受賞しまし
た。同協会は長きにわたり町内の防犯活動として啓
発活動や野生大麻の駆除、パトロール巡視など地域
に根ざした活動を行っています。受賞に対し鐙谷会
長は「行政や町内会など町民の皆さんと協働で活動
を続けてきた。今回の受賞は町全体として受賞した
と考えている。また、今後も地域の安心・安全なま
ちづくりのため町民みんなで話し合いながら活動を
続けて行きたい」と話されました。

10/17
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釧路市在住の伊在井邦彦さんと京子さんが、特別養
護老人ホームやすらぎ園に南標茶の自家菜園で収穫
した新鮮なジャガイモなどの野菜を寄贈してくださ
いました。

9/20

釧路市在住の伊在井邦彦さんと京子さんが、標茶幼
稚園とみどり保育園に自家菜園で収穫した観賞用か
ぼちゃを寄贈してくださいました。

10/10

標茶輸送協同組合（岡村斉代表理事）の皆さんが地
域貢献活動として、虹別中学校の窓拭きをしてくだ
さいました。

7/14

あすなろ道路道東営業所（今敏次所長）の皆さんが
地域貢献活動として、虹別小学校と虹別中学校のグラ
ウンド整備をしてくださいました。

9/3・17

藤原組（藤原利洋代表取締役）の皆さんが地域貢献
活動として、軽費老人ホーム駒ケ丘荘階段の補修をし
てくださいました。

9/22

明治安田生命釧路支社（落合一美支社長）は町にご
み袋を寄贈してくださいました。この日は同支社の
高橋ゆかりさん（写真左）が役場を訪れ、池田町長
にごみ袋が手渡されました。

9/28

藤原組（藤原利洋代表取締役）の皆さんが地域貢献
活動として、開発センター敷地内歩道の補修をしてく
ださいました。

9/22

町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」


